

## **Sobre la represión en Grecia: Con el KKE – con la clase obrera griega**

El Partido Comunista de los Trabajadores de España (PCTE) condena con vehemencia los acontecimientos que han tenido lugar en la mañana del 17 de noviembre en Atenas cuando el Partido Comunista de Grecia (KKE) homenajeaba, junto a miles de trabajadores y decenas de sindicatos, a los estudiantes que en 1973 se levantaron en la Universidad Politécnica contra la dictadura impuesta por la Junta militar.

Con el pretexto de la pandemia, y a pesar de que se cumplían todos los protocolos sanitarios, el Gobierno griego de Nueva Democracia (ND) no ha dudado en reprimir a los manifestantes, causando heridos y decenas de detenidos. El autoritarismo mostrado por el gobierno de la ND es cada vez mayor, como demuestra la violencia empleada ayer frente a una manifestación convocada bajo las consignas “pan, educación, libertad, trabajo, salud” y “fuera EE.UU. – fuera la OTAN”.

El gobierno de la ND es culpable directo de la situación sanitaria en Grecia, al atacar las condiciones de vida y trabajo de la clase obrera griega. Un gobierno que hacina a nuestra clase en el transporte público, en escuelas y en centros de trabajo, que no puede solucionar las enormes carencias del sistema de salud pública existente; y que al mismo tiempo no duda en mostrar su cara más hipócrita al reprimir las justas reivindicaciones de los trabajadores y las demás capas populares.

Desde el PCTE denunciaremos el cobarde ataque del Gobierno griego al KKE y al resto de manifestantes, así como sus mecanismos de represión contra los trabajadores. Además, exigimos la liberación inmediata de los detenidos en esta manifestación y enviamos todo nuestro apoyo al KKE en su lucha por la construcción del socialismo-comunismo en Grecia.

*Oficina de prensa del CC del PCTE*

*18/11/2020*